

Fecha: 10-08-2024
 Medio: La Discusión
 Supl.: La Discusión
 Tipo: Noticia general

Pág.: 12
 Cm2: 609,8
 VPE: \$ 607.384

Tiraje: 3.500
 Lectoría: Sin Datos
 Favorabilidad: No Definida

Título: **Solicitan que Estación de Trenes lleve el nombre de Marta Brunet Caravés**



Esperamos que esta petición que hemos hecho a EFE llegue a buen término y la Estación pueda llevar su nombre:

BENITO UMAÑA
 RECTOR UBB

Carolina Marcos
 cmarcos@ladiscusion.cl
 FOTOS: La Discusión

CEREMONIA SE REALIZÓ ESTE VIERNES

Solicitan que Estación de Trenes lleve el nombre de Marta Brunet Caravés

La petición cerró una semana de actividades en torno a la figura de la escritora, organizadas por la Universidad del Bío-Bío y el Liceo Marta Brunet, entre otras. Ayer también se inauguró un mural en las afueras de la Estación, que recordará a los viajeros que la escritora es chillaneja.

Durante esta semana, la Facultad de Educación y Humanidades de la Universidad del Bío-Bío y el Liceo Marta Brunet desarrollaron varias actividades en torno a la figura de la escritora, a propósito de su natalicio que se conmemoró este viernes. Las actividades fueron desde charlas, mesas redondas y exposiciones en donde participaron otras entidades como la Universidad de Chile, casa de estudios depositaria de su legado a cambio de dos becas para dos alumnos chillanejos.

Este viernes, las actividades finalizaron en la Estación de Trenes de Chillán, en donde el rector de la Universidad del Bío-Bío, Benito Umaña, entregó a la especialista en gestión cultural de EFE, Luciana Pérez, una carta en donde distintas entidades e instituciones chillanejas piden que se denomine a la Estación de Trenes de Chillán con el nombre de Marta Brunet Caravés.

Benito Umaña comentó: “los momentos que hemos vivido, tanto en el Liceo Marta Brunet, como en la Universidad han sido hermosos. Esto es hacer universidad. Felicitamos la idea de relevar la figura de Marta Brunet con las actividades que han surgido desde la Facultad de Educación y Humanidades y Plaza Cultural. Esperamos que la propuesta de designar con su nombre la Estación de Trenes llegue a un feliz término”.

Tras las palabras de distintas autoridades, el rector hizo entrega a Luciana Pérez de la carpeta que contiene la petición del nombre para la Estación de Chillán. Asimismo, se inauguró un mural dedicado a la escritora a un costado del inmueble

Benito Umaña entrega a Luciana Pérez la carta en donde se solicita que se renombre a la Estación.



Legado

Marta Brunet nunca olvidó su origen chillanejo y esto quedó expresado en su testamento. Tres años antes de morir en 1964, la escritora y diplomática legó a la Universidad de Chile su obra intelectual a cambio de que la casa de estudios otorgara dos becas completas para dos alumnos de los Liceos de Niñas y de Hombres. A pesar que tras su fallecimiento, la Universidad de Chile redactó incluso el reglamento de otorgamiento de la beca, no fue hasta el 2015 que esta se hizo efectiva.

y que fue hecho por la Agrupación Pintarte.

El académico de la UBB, Rodrigo Faúndez, explicó que la iniciativa de celebrar a Marta Brunet nació de un grupo de docentes de la Facultad de Educación y Humanidades, de carreras vinculadas a Literatura y Educación. Nosotros leemos a Marta Brunet permanentemente en nuestro currículo y estos últimos años su

obra ha impactado de manera muy sabrosa en la juventud. En estas clases de literatura surgió la idea de resignificar a nuestros autores y en especial a las autoras femeninas. Asimismo, hicimos una alianza con Efe para poder hacer este mural que inauguramos gracias a Pintarte con el auspicio de la Universidad del Bío Bío y su proyecto de Plaza Cultural”.

Si bien desde EFE no hubo declaraciones en torno a la petición, desde la casa de estudios indicaron que a partir de ahora, se debe esperar la respuesta de la empresa de ferrocarriles.

La actividad también contó con la presencia de la seremi de las culturas, Scarlet Hidalgo; y de representantes del municipio y del Gobierno Regional de Ñuble.